

* * *

Se volco esta mañana en
Linea y C, un omnibus del
colegio de La Salle cargado
de niños —iba con exceso de
velocidad, costumbre inveterada en ellos, Los heridos
no aparecen. Muchas llamadas hemos recibido —madres
alarmadas— esta mañana en
nuestra redacción, Siga leyendo.

Hace mucho tiempo que venimos señalando, desde esta misma sección, a los directores de colegios de la velocidad con que irresponsablemente manejan estos ómnibus los choferes y siempre hemos recibido la callada por respuesta. Hace algunos meses el caso del niño Garmendia —desgraciadamente —nos dió la razón. Hoy hay que lamentar otro accidente. ¿Cuál será el proxi-

mo?...

